

Beste Aufnahme nach dem Leben.



Trauer-Anzeige.

Heute Abend 9 Uhr ist im Kreise seiner Familie unser innigtgeliebter, guter

Laib Brot

im Alter von kaum 6 Tagen infolge eines guten Appetits nach sorgfältigem Sparen und Einteilen sanft und schmerzlos aufgezehrt worden.

Um Ueberlassung einer größeren Anzahl Brot-, Kartoffel- und Mehlkarten ersuchen zur letzten Ehre des Dahingegangenen

Die trauernden Hinterbliebenen:

Familie Roggenmehlbrot

Dorothea Fettlos

Jeremias Ohne-Mehl

Familie Mager-Dürr

Eugen Ehdichlath.

Von Blumenpenden und Kondolenzbesuchen bittet man gefl. abzusehen.

Nachdruck wird strafrechtlich verfolgt.